

BM Böhling teilt mit, dass die Wahlen im Arbeitskreis Kinder- und Jugendarbeit gestern, am 25.02.2009, stattgefunden haben. In dieser Sitzung hat zusätzlich das beratende Ausschussmitglied für die Jugendarbeit in den Vereinen und Verbänden im Jugendausschuss Falk Janßen sein Mandat niedergelegt. Gleichzeitig hat dieser sein Interesse bekundet, zukünftig als stellv. beratendes Ausschussmitglied im Ausschuss mitzuarbeiten.

Aufgrund des Wahlergebnisses wird folgende Beschlussfassung vorgeschlagen:

**Als beratende Mitglieder für den Jugendausschuss werden benannt:**

- 1. Lars Hoffmann (als Vertreter des Stadtelternrates der Kindertagesstätten),**
- 2. Jana Peters (als VertreterIn des Arbeitskreises Kinder- und Jugendarbeit),**
- 3. Alwina Schlehe (als stv. VertreterIn des Arbeitskreises Kinder-/Jugendarbeit),**
- 4. Ole Schmidt (als Vertreter des Arbeitskreises Kinder- und Jugendarbeit, Jugendarbeit in Vereinen und Verbänden),**
- 5. Falk Janßen (als stellv. Vertreter des Arbeitskreises Kinder- und Jugendarbeit, Jugendarbeit in Vereinen und Verbänden).**

**Die bisherigen Vertreter haben Ihr Mandat niedergelegt.**

Der vorstehende Vorschlag wird einstimmig beschlossen.